









orang, dan sulit menerima realita dirinya. Dengan kepercayaan diri saat maju didepan public dapat meningkatkan keberanian peserta didik dalam menjawab pertanyaan. Selain itu meningkatkan komunikasi dengan baik, memiliki ketegasan, mempunyai penampilan diri yang baik, dan mampu mengendalikan perasaan. Memiliki kepercayaan diri yang tinggi dalam diri peserta didik dapat membantu mencapai prestasi dan hasil belajar yang lebih baik lagi. Anak yang ragu terhadap kemampuan diri sendiri / tidak percaya diri saat pembelajaran biasanya kurang dapat berbicara atau menyampaikan pesan kepada orang lain. Dengan begitu akan terjadi proses perubahan dalam diri peserta didik bukan hanya pada hasil belajar tetapi juga pada perilaku dan sikap peserta didik, yaitu keberanian, keaktifan, dan aktualisasi diri peserta didik saat proses belajar mengajar.

Madrasah Aliyah Fadlillah merupakan lembaga pendidikan Islam yang berada di bawah naungan Yayasan Pondok Pesantren Fadlillah dan dikepalai oleh H. M. Agus Rachman Iskandar, S.Pd.I. Madrasah Aliyah ini menerapkan system kurikulum terpadu, yaitu perpaduan antara kurikulum nasional dengan kurikulum TMI (Tarbiyatul Mu'allimin Al'Islamiyah). Dimana buku-buku yang digunakan dalam kurikulum ini banyak berbahasa Arab karna diambil atau diimpor langsung dari Pondok Pesantren Darussalam Gontor, hal ini menjadi salah satu ciri khas Madrasah Aliyah Fadlillah dan merupakan pembeda atau diferensiasi dengan Madrasah Aliyah lainnya di daerah wau sidoarjo

Di Madrasah Aliyah ini bukan hanya sistem pendidikannya mengadopsi sistem pendidikan pondok pesantren Modern Gontor (Tarbiatul Muallimin Al Islamiyah) tetapi juga sistem pendidikannya berkolaborasi dengan sistem pendidikan formal milik Kementerian Pendidikan Nasional (Kemendiknas) ataupun Kementerian Agama (Kemenag) sehingga madrasah ini lebih mengedepankan nilai-nilai keislaman dalam pendidikan dan pengajarannya.

Berdasarkan pengamatan saya pada hari Kamis 10 November 2016 di lembaga MA Fadlillah, Rasa percaya diri peserta didik MA Fadlillah menurut saya kurang. Hal tersebut saya temukan ketika mereka ada tugas presentasi terkait materi pelajaran, Ketika mereka disuruh maju untuk presentasi, mereka saling tunjuk antar teman untuk presentasi dengan alasan malu dan tidak bisa. MA Fadlillah sudah menerapkan Ekstrakurikuler Muhadharah untuk membentuk rasa percaya diri, tetapi masih ada beberapa peserta didik yang masih merasa malu dan tidak percaya diri ketika mereka berbicara di depan Public, mungkin dikarenakan beberapa sebab.

Madrasah Aliyah Fadlillah ini telah menerapkan beberapa ekstrakurikuler untuk menggali dan mengembangkan potensi peserta didik, salah satu ekstrakurikuler tersebut adalah Muhadharah, yakni latihan pidato. yang mana dari kegiatan tersebut diharapkan peserta didik terbentuk rasa percaya dirinya sehingga mampu berbicara dan berkomunikasi dengan baik ketika berada didalam maupun luar kelas, ketika pembelajaran maupun ketika berhadapan dengan orang banyak diluar kelas. Melalui Muhadharah ini para peserta didik dilatih untuk berbicara menyampaikan pidato di depan teman-teman dan





















Bab empat membahas tentang gambaran umum tentang MA Fadlillah Waru Sidoarjo meliputi: profil madrasah struktur madrasah, keadaan tenaga pendidik dan tenaga kependidikan madrasah, keadaan peserta didik, keadaan sarana dan prasarana disekolah tersebut. Selanjutnya membahas analisis tentang pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah, pembentukan rasa percaya diri peserta didik MA Fadlillah dan efektivitas kegiatan ekstrakurikuler muhadharah dalam pembentukan rasa percaya diri MA Fadlillah Waru Sidoarjo

Bab lima membahas tentang kesimpulan dari rumusan masalah yang dibahas dan juga rekomendasi yang perlu diperhatikan guna untuk masukan berdasarkan manfaat dan tujuannya, didalamnya juga terdapat saran-saran peneliti kepada MA Fadlillah Tambak Sumur Waru Sidoarjo yang berdasarkan dari temuan sehingga lebih baik.

Dalam bab dua tentang kajian teori, peneliti mengalami kendala dalam pencarian literatur tentang ekstrakurikuler, peneliti sudah mencari literatur ekstrakurikuler di beberapa perpustakaan, toko buku dan skripsi terdahulu, peneliti tidak menemukan literatur yang fokus membahas tentang ekstrakurikuler, maka dari itu, teori tentang ekstrakurikuler yang peneliti cantumkan di bab dua tidak bersumber dari buku ekstrakurikuler melainkan dari buku lain yang didalamnya menjelaskan tentang ekstrakurikuler.